

sident de la Tunisie, se rendant à l'invitation de notre gouvernement, viendra en visite officielle à Ottawa les 1^{er} et 2 mai. Le président et madame Bourguiba seront les hôtes de Leurs Excellences le gouverneur général et madame Vanier à la résidence du gouverneur général. Les détails de ce programme seront annoncés dès que toutes les dispositions nécessaires auront été prises.

Les députés se rendent compte du rôle important que la Tunisie joue dans le domaine des affaires internationales depuis qu'elle a obtenu son indépendance en 1956. Le président Bourguiba dirige depuis lors le gouvernement de son pays; c'est à lui personnellement que la Tunisie doit, pour une large part, d'avoir joué ce rôle remarquable dans le monde. Grâce à sa sagesse et à son esprit de compréhension, le président a toujours exercé une influence constructive, non seulement en ce qui touche directement son pays, mais dans les questions internationales importantes, surtout celles qui intéressent le monde arabe et l'Afrique. C'est aux Nations Unies que le Canada a été le plus en mesure de constater et d'apprécier l'apport de ce pays dynamique pour créer une atmosphère de compréhension internationale.

On ne saurait faire un tableau complet de la place qu'occupe la Tunisie dans le domaine international et du rôle important qu'a joué le président Bourguiba, sans mentionner les efforts soutenus qu'il a faits pour régler le problème de l'Algérie. Non seulement son influence pacificatrice s'est-elle fait sentir aux Nations Unies dans la question algérienne, mais il a travaillé sans relâche à trouver une solution honorable à un problème qui a été une cause profonde de friction entre ses voisins arabes de l'Algérie et la France. Si, comme nous l'espérons tous, le problème se règle dans un avenir rapproché, nous le devons en grande partie aux efforts sincères du président Bourguiba.

J'ai annoncé hier à la Chambre la nomination du premier ambassadeur du Canada en Tunisie, M. H. F. Feaver. J'ai dit aussi que, depuis plus de trois ans, Son Excellence Mongi Slim remplissait avec honneur les fonctions d'ambassadeur tunisien au Canada. Or, nous venons d'apprendre que M. Slim doit nous quitter très bientôt pour aller occuper un autre poste très important. Nous le regrettons car nous avons appris à estimer hautement son amabilité et sa compétence. Par contre, nous nous réjouissons d'apprendre que le successeur de M. Slim sera le fils du président Bourguiba dont nous attendons prochainement la visite en notre pays. Son Excellence Habib Bourguiba fils, qui bientôt présentera ses lettres de créance au gouverneur général, a été ambassadeur de son pays en Italie et en France. La Chambre admettra que cette nomination montre la haute estime que portent au Canada le président de la Tunisie et son gouvernement.

Missions diplomatiques en Amérique centrale

Le 10 mars, M. Green a annoncé ce qui suit:

Le 20 janvier, j'ai informé la Chambre que le Gouvernement canadien et les